

Protokoll der Sitzung vom 11.12.2024

Ort/Zeit:	Aula Schulhaus Balainen, 19:30 Uhr
Leitung:	Lukas Jaggi
Anwesend Entschuldigt:	Es wurde keine Präsenzliste geführt

Traktanden:

1. Begrüssung durch Leitung Elternrat

Die Leitung begrüsst die Anwesenden.

2. Vorstellung

Alle Teilnehmer:innen stellen sich kurz vor.

3. Wahl Präsidium

Käthi Howald und Indra-Sara Wüthrich Co-Präsidium

4. Traktandenliste / Protokollführung / Entschuldigungen

Die Traktandenliste wurde den Elternratsvertretungen vorzeitig zugesendet.

Protokollführung durch Käthi Howald und Indra-Sara Wüthrich. Entschuldigungen werden kommuniziert.

5. Rechte und Pflichten des Elternrats

Der Elternrat ist ein offizielles Gremium. Er ist ein wichtiger Kommunikationspartner der Tagesschulen und des Janus. Das Gremium spiegelt die Sichtweisen der Eltern von Nidauer Schüler:innen, der Tagesschule sowie dem Janu wieder. Er setzt sich für grundsätzliche Anliegen, die alle Schüler:innen in Nidau betreffen ein wie zum Beispiel für Sicherheit des Schulwegs bei den neuen 30er Zonen. Der Elternrat kann mit seinen Mitteln Elternanlässe zu verschiedenen Themen organisieren oder sich bei Events beteiligen (z.B. Znüni bei ProVelo). Im Gremium werden keine individuellen Interessen besprochen oder vertreten. Die Ansprechpersonen hierfür sind die Lehrer:innen der betroffenen Klasse oder allenfalls die Schulleitung. Die Personen im Elternrat erhalten Information aus direkter Hand. Sie sind abgeordnete der Kindergarten- und Schulklassen. Ihre Aufgabe ist es die Anliegen und Interessen der Eltern zu vertreten.

6. Informationen JANU (Jugend Arbeit Nidau und Umgebung)

Stubi nimmt heute an der Sitzung teil. Aktuell laufen unterschiedliche Winterprojekte wie das Kinderkino, Sports@Night usw. Das Janu ist vom Umbau der 3-Fach-Turnhalle in Port betroffen, die Benutzung dieser fällt aus. Im Janu beginnt die Planung für Januar, Februar, März und April. Auf mehrmalige Anfrage wird erneut ein Boys-Treff organisiert. Weiter stehen die Projekte Robinson-Spezialwoche sowie die Kreuz & Young Restaurantwoche im 2025 an. In der Frühlingsferienwoche findet die Ferieninsel statt. Zudem können Eltern auf der Webseite (www.janu.ch/newsletter) den Janu-Newsletter abonnieren und Informationen direkt per E-Mail erhalten.

7. Informationen Schulleitungen

Die Schulleitungen Balainen und Weidteilen sind entschuldigt. Barbara Moser, Schulleiterin Burgerbeunden, informiert über die gelungene Adventsdekoration und lädt zum Besuch ein. Die Ursache der Brände im Burgerbeunden ist unklar. Es wird keine weiteren Informationen geben, da die Ermittlungen der Polizei noch im Gange sind. Es besteht jedoch keine Gefahr für die Schüler:innen.

8. Informationen Tagesschulen

Die Tagesschule Burgerbeunden hat das Adventsfenster Nr. 23. Im Januar findet ein Apéro für Elter statt bei dem alle Mitarbeitenden der Tagesschule präsent sind. Ziel ist es die Eltern besser kennen zu lernen. Die Tagesschule Lysstrasse ist aufgrund des Elternabends abwesend.

9. Informationen der Abt. Bildung, Kultur und Sport & Tagesschule, Lukas Jaggi

Lukas Jaggi ist sehr froh und dankbar über all die Arbeiten der Schulleitungen und der Lehrpersonen. Die Ergebnisse der Umfrage an den Tagesschulen werden den Eltern mit Kindern in der Tagesschule demnächst kommuniziert. Das Qualitätsmanagement an den Tagesschulen läuft. Zudem wird es eine neue Website der Stadt Nidau geben. Aktuell läuft das Vorprojekt, Ziel ist es bis Ende 2025 mit der neuen Website online zu sein.

10. Ausblick/Termine

Die nächste Elternrat-Sitzung findet am 05.03.2025 um 19.30 Uhr in der Tagesschule Burgerbeunden statt. Vielen Dank nochmals für das Angebot.

11. Verschiedenes

Im Raum stand die Frage wie die Anfragen der Eltern an die Abgeordneten des Elternrats gelangen. Dies geschieht gemäss Sarah Girod teilweise per Telefon aber auch direkt. Bei Personen, die bereits länger im Elternrat sind, weiss die Mehrheit Bescheid und nimmt bei Bedarf Kontakt auf. Die Lehrer:innen haben nicht den Auftrag diese Infos entgegenzunehmen oder einzuholen. Nun befinden wir uns mitten in einem Schuljahr und die Elternabende, bei denen die zuständigen Personen kommuniziert werden, sind bereits vorbei. Damit die Eltern informiert sind, aktualisieren wir die Liste (Vorname, Name, Klasse) und stellen diese auf der Webseite zur Verfügung.

Des Weiteren wurde über die Verwendung von Klapp für die Kommunikation des Elternrats gesprochen. Lukas Jaggi bestätigt, dass diese für kurze und knappe Informationen, 2-3 jährlich, mit dem Absender Elternrat verwendet werden darf. Die Publikation erfolgt über Lukas Jaggi.

Schluss der Sitzung 21:10 Uhr.

Käthi Howald, Indra-Sara Wüthrich

Beilagen:

- Aktuelle Liste des Elternrats